
生徒総会 
 

 ５月１０日（金）に、生徒総会が開催されました。 

 生徒総会に向けて、各クラスで「生徒会学活」を行い、生徒会の委員会や活動について 

学び、疑問点や要望をまとめました。また、生徒会本部役員や質疑応答の発表者、会を運営

する議長、副議長は当日に向けて十分なリハーサルを行いました。 

 当日の総会は、生徒会役員のわかりやすい説明や、事前に検討された各クラスの質問と 

それに対する答弁等、スムーズに会が進行されました。質問や要望の内容も「月々の活動 

目標の決め方を教えてください。」「ベルマークを毎日集められるようにしてほしい。」等、 

自分たちも生徒会の一員であるという意識を持った内容でした。また、「いじめ追放宣言」

や「インターネットやＳＮＳのルール」「中部生防災マニュアル」等これからの中部中学校

をよくするための議案もありました。 

 さまざまな議案は審議ののち、それぞれ賛成多数で順次可決され、校長先生の講評の後、

令和６年度の生徒総会は無事閉会となりました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


